

## Leserbrief: Neues Waisenhaus eröffnet – Ein Hoffnungsschimmer für bedürftige Kinder

In einer bewegenden Zeremonie wurde am 15. Januar 2023 das nagelneue Waisenhaus in Igbo-Ukwu in Nigeria feierlich eröffnet. Das lang ersehnte Projekt wurde nach monatelangen Vorbereitungen und Bemühungen erfolgreich abgeschlossen und verspricht, das Leben zahlreicher bedürftiger Kinder zu verbessern. Die Eröffnung markiert einen bedeutenden Schritt in Richtung sozialer Verantwortung und Engagement.



Children/Welfare Home, Igboukwu

Das Waisenhaus ist ein architektonisches Werk, das eine sichere und liebevolle Umgebung für Waisenkinder bietet, die Unterstützung und Zuwendung benötigen. Mit geräumigen Schlafbereichen, Spielzimmern, Büros, einem Gemeinschaftsbereich, einer Kapelle und einem Garten ermöglicht das Waisenhaus eine umfassende Entwicklung der Kinder in verschiedenen Aspekten ihres Lebens.

Die Einweihungszeremonie war von Freude und Hoffnung erfüllt, als die Gemeindemitglieder, lokale Behörden, Bischöfe, Priester, Ordensleute, Vertreter der Pfarreien, Wohltätigkeitsorganisationen und Spender zusammenkamen, um den Meilenstein zu feiern. Die Zeremonie umfasste feierliches Hochamt (Vorsther – Peter Kardinal Okpaleke des Bistums Ekwulobia), Ansprachen von prominenten Gästen, darunter Vertreter der Stadtverwaltung, Wohltätigkeitsorganisationen und Förderer des Projekts. Ein obligatorisches Durchschneiden des Bandes durch den Bischof Paulinus Ezeokafor des Bistums Awka (Koordinator, Beginn e.V. Projekte in Nigeria) markierte den offiziellen Start des Waisenhauses, gefolgt von kulturellen Darbietungen und Aktivitäten, die die Vielfalt und Stärke der Gemeinschaft unterstrichen.



Official Opening of St. Mar

Welfare Home, Igboukwu

Das neuerbaute Waisenhaus wird zweifellos einen nachhaltigen Einfluss auf das Leben der Waisenkinder und der Gemeinschaft haben. Es wird nicht nur eine sichere Unterkunft bieten, sondern auch Erziehungs- und Freizeitmöglichkeiten fördern, die die persönliche Entwicklung der Kinder unterstützen. Die mittlerweile 13 Kinder in dem Heim werden von 3 Schwestern und ein paar Hilfskräften betreut. Die Eröffnung dieses Waisenhauses zeigt das Engagement von Beginn e.V., sich um die Schwächsten in Nigeria zu kümmern, und setzt ein inspirierendes Beispiel für zukünftige soziale Projekte in der Region.

Die Einweihung des neuen Waisenhauses in Igbo-Ukwu ist ein bemerkenswerter Meilenstein, der Mitgefühl, Solidarität und soziale Verantwortung widerspiegelt. Es ist ein Ort der Hoffnung für diejenigen, die Unterstützung am dringendsten benötigen, und ein Zeichen dafür, wie eine engagierte Kooperation von Beginn e.V. und Kirche vor Ort positive Veränderungen bewirken kann. Die Zukunft dieser Waisenkinder sieht durch dieses neue Kapitel strahlend aus, und Beginn e.V. wird das Waisenhaus weiter begleiten.







**Official Opening of St.**



**Official Opening of St. Mar**



**Welfare Home, Igboukwu**



**Children/Welfare Home, Igboukwu**

